



* Les volumes ramassés dans le cadre du chantier expérimental de la baie de la Fresnaye ne sont pas comptabilisés ici (1600 m3 en 2003, 3200 m3 en 2004, 3400 m3 en 2005, 0 de 2006 à 2008 : pas d'ulves sur la baie ; essai portant sur 42 m3 en 2009 sur ulvaria)

Les quantités d'algues ramassées par commune ne sont pas un indicateur de la production totale des baies considérées mais plutôt des nuisances ressenties localement et des efforts consentis par les communes ; les opérations de ramassage étant liées à des décisions des municipalités et leurs contraintes financières ou techniques. Certaines communes ramassent des quantités très faibles : moins de 50 m3 pour 11 communes en 2009 (1 commune moins de 10m3). Coût total déclaré par les communes pour le ramassage : 1 090 k euros.